



Ile-de-France

Saint-Denis/Paris



✦ **Eugénie Mai-Thé et Charles Board, Brewery Managers de FrogBeer posent avec leurs médailles d'or. © DR**

La brasserie francilienne FrogBeer s'est distinguée lors de la 7^e édition du Concours International de Lyon le 2 avril. Sa Thawack!, déjà sacrée Championne du Monde aux World Beer Awards 2015, a décroché une médaille d'or dans la catégorie des bières brunes de haute fermentation, de même que sa Ginger Twist dans la catégorie des bières aromatisées. « *C'est encore une fois une belle récompense que je souhaite partager avec nos brasseuses et brasseurs qui accomplissent un formidable travail au quotidien pour faire de nos bières des produits intemporels portés par la qualité et la créativité* », réagit Paul Chantler, le président-fondateur de FrogPubs. Vingt-trois ans après l'ouverture de son premier pub en 1993, l'enseigne de bars, restaurants et micro-brasseries FrogPubs est devenue un groupe de 300 employés réalisant un chiffre d'affaires de 17 millions d'euros. FrogPubs brasse dans ses brewpubs ainsi que sur son site de production de Saint-Denis plus d'1,5 million de pintes de bière chaque année.